

# 2はとだより3月



発行

第2はとのさと保育園  
加古川市加古川町南備後317  
発行責任者 大脇良介  
2024年3月1日

園庭のミモザが開花し、桜の木にも蕾が付き始め春の兆しが感じられるようになってきました。1年間があっという間のように感じます。私にとって新しい場所での1年間になりましたが、保護者や子どもたちに温かく受け入れてもらい楽しく過ごさせてもらえたと感じます。1年間ありがとうございました。

先日のおはなしあそびの会では、本当に素敵な姿を見せてくれた子どもたちでした。取り組みを通して驚くほど成長を感じ、こちらも感動しました。先月末からホールに雛人形を飾っていますが、各クラスにも子どもたちが作ったお雛さまが飾られ始め、春の華やかな雰囲気を彩っています。

さて、3月は、年度最後の月となります。ひな祭りを楽しんだ後は、一気に年度末モードになりそうです。たいようぐみさんはよいよ卒園となります。組さんと他のクラスと一緒に交流する機会も考えています。在園児は大きくなることを期待に卒園児を送りだしていきたいと思います。どのクラスも残り1ヶ月が充実した園生活となるように過ごしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いします。

(園長 大脇良介)



## おはなしあそびの会参加ありがとうございました

先日のお話遊びの会、参加ありがとうございました。今回、いただいたアンケートの中から少しだけですがご紹介いたします。(スペースの都合上、内容を一部省略させてもらっています)

※いただいたご意見については今後の参考にさせていただきます。

特に座席については後ろが非常に見えにくかったという意見を多数いただき、申し訳なく感じています。具体的な改善案を書いてくださった方もいるので今後検討していきたいと思っております。

先生方の温かい雰囲気や子どもたちのとてもかわいい姿がとても印象的でした。日ごろからたくさん楽しく遊んでいたんだろうなと思い、先生方に改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。

自分の子はもちろんですが、0・1歳児から見てきた子どもたちが、立派に演じている姿を見て感動しました。しっかりやり遂げた姿を見て涙が出ました。

初めての発表会、泣くことなく頑張っていた姿に成長を感じ嬉しかったです。先生方の熱演も素晴らしかったです!!ありがとうございました!!

子どもたちは本当に楽しい遊びが大好きなんだなあと思いました。普段もきっとこんな雰囲気です。入園できて本当によかったなあと感じています。

とても良かったです。我が子を含め、お友達に聞いても自分のセリフだけでなくすべてのセリフを暗記していたようです!きょうだいを待つ下の子におにぎりを出していただくなど発表会以外の部部にも配慮いただき感謝申し上げます。

## 3月の予定

日程	行事名	内容
1日(金)	ひな祭り	ホールで皆で歌を歌ったり、ペープサートを見て楽しめます。行事食もお楽しみです。
6日(水)・13日(水)	年長交流	はとのさと・第2はとのさと・米田西保育園の3園の年長クラス合同で、交流保育を行います。
11日(月)・19日(火)	卒園式リハーサル	卒園式のリハーサルを行います。たいよう組さんは出来るだけお休みのないようお願いします。
12日(火)	新入園児内科健診	新入園児の内科健診を行います。(在園児は関係ありません)
14日(木)	新入園児入園説明会	新入園児の入園説明を行います。(在園児は関係ありません)
19日(火)	避難訓練(火災)	近隣からの出火による火災を想定した避難訓練を行います。
22日(金)	卒園式	たいよう組さんの卒園をお祝いします。詳細は後日お知らせを配布します。
27日(水)	進級お別れ会	0~4歳児さんの修了をお祝いし、たいようぐみさんと各クラスでふれあいの時間を作ります。
28日(木)・29日(金)	移行期間	新年度に無理なく移行できるように28日は来年度からの一つ上の部屋に引っ越しをして、29日には新しい担任と過ごします。29日は登園・降園時の部屋が変わりますのでまたお知らせします。

★ 3月25日(月)に来年度の職員体制及びクラス担任を掲示します。

★ 来年度の入園・進級式は4月1日(月)の予定です。





## 各クラスの様子と3月の保育内容



### \* れんげ(0歳児) \*

今年度もあと1ヶ月となりました。昨日できなかったことができるようになったり、新しい言葉を覚えて話すようになったりと子どもたちの成長にとっても嬉しさを感じています。

2月は、大人と一緒にごっこ遊びをたくさん楽しみました。当日、はじめは少し固まる子もいましたが、大好きな「バスにのって」を歌うと歩いたりハイハイをしてとても嬉しそうにしていました。馬やだるまさんのお面が出てくると「だるまさん」と言ったり、「一緒にあそぼー?」と言うと「いいよー」と言葉のやりとりもできるようになりました。

3月は住宅街のぶらぶら散歩や春探しを楽しみたいと思います。今までは芝生や斜面のあるところを歩くことが多かったのですが、小さな段差などで転ぶことも少なくなりバランスを取りながら歩けるようになってきました。しっかりと足をあげて歩き、歩行の距離を伸ばしていきながら体力づくりをしていきたいと思います。その中で春の自然な草花を見つけてツツンと触ってみたり、自分で何かを見つけて大人や友だちとやりとりをして楽しんでいきたいと思います。

### \* そら(3歳児) \*

そらくみで過ごす時間も残すこと1ヶ月になりました。おはなしあそびの会では、今までみんなで楽しく遊んでいる姿が、緊張しながらもたくさん見られたように思います。わくわくだけではなく、ドキドキの気持ちも乗り越え、自信につながった子どもたち。裏では、不安そうな友達に「大丈夫やで!」と手を握ってあげて安心させてあげようとする場面が見られ、4月から身体だけでなく心もぐんと成長しているんだな、と感じさせられました。

4歳に差し掛かり、自我の芽生えから友達同士でトラブルもありましたが、少しずつ言葉で伝えようとしたり、相手の気持ちに少しずつ気付けるようになってきました。今後ルールのある遊びや少し難しいことなどに挑戦していきながら、にじぐみへと期待をもって進級できればと思います。あっという間の1年間、振り返れば楽しかったこといっぱいです。ありがとうございました。

### \* たんぽぽ(1歳児) \*

1年間の集大成となる「おはなしあそびのかい」も終わり、子どもたちは1人ではなく保育者やお友達と一緒に遊ぶことが楽しい!嬉しい!と思ってくれたのではないかと思います。4月初旬は自分の思いが上手く伝えられず、言葉も少なく…といった子どもたちが、今では身の回りのことができるようになったり、たくさんお話をしてくれるようになり、とても成長を感じます!!みだつもり遊びも楽しめるようになり、何も無い空間でも保育者の声かけでイメージを共有して遊べるようにもなって、子どもたちからたくさん声が聞こえてきます。また、お友達の姿に影響を受け「やってみよう」とする姿も見られるようになっていきます!

4月からは1階のお部屋に移動して、新しくつき組さんに。お友達も増えて新しい環境にウキウキワクワクすると思います。元気いっぱい子どもたちらしく過ごしてほしいなと思っています。1年間ありがとうございました。

### \* にじ(4歳児) \*

2月は「さるかに」のお話遊びを中心に取り組みました。「やりたい!でもはずかしい…」と、ずっと気持ちの葛藤があった子どもたち。でも当日はお家の人が見に来てくれたことが嬉しくて、緊張も恥ずかしさもあつたと思うのですが、今までにない自信たっぷりの表現を見せてくれました。友だちの力を借りて、友だちと協力し合い、またひとつ成長した姿を見せてくれました。今回の自信を次の取り組みに繋げていきたいと思っています。

にじ組さんで過ごすのもあと1ヶ月。「みんな5さいになったらたいようぐみさんになれるんやんな?」と言って、進級を楽しみにしています。たいよう組さんの姿に刺激を受けている今、一緒に遊んだり活動したりしながらたいよう組さんとの残りの時間を楽しく過ごし、進級に向けて期待を膨らませていきたいです。

### \* つき(2歳児) \*

お話遊びでは登場人物になりきって遊びを楽しむつき組さん。「ちちんぷいぷいの〜ぷい」で毎回変身することを楽しみにしていました。

1年を振り返るとたくさんの方が自分でできるようになってきました。友だちとの関わりも少しずつ増え仲の良い友だちと一緒に遊び楽しんでいます。また、お友だちの姿に影響され、やってみようとする姿も多くみられていました。

今月は暖かい日には散歩に出かけ、たくさん身体を動かして遊んでいきたいと思います。また、異年齢児との関わる機会も作っていききたいと思います。残り1ヶ月、子どもたちと楽しい思い出を沢山つくりながら、期待を持って進級できるように日々を過ごしていきたいと思っています。

### \* たいよう(5歳児) \*

2月はお話遊び一色の1ヶ月でした。言い回しが難しい言葉になかなか言葉が出なかった時もありますが、自分はそうなった時はどんな気持ちになるかなと置き換えて考えているうちに、自分の言葉になり、すらすらとセリフが言えるようになって、なかなか動きがうまくできない時は役や場面の友達だけでなく、全員で「どうだろう?」とみんなで動きを確認しながらたいよう組の「じごくのそうべえ」が出来上がっていきました。人の前で言うことが苦手な子も友達が支えてくれるから言えるようになり、みんなで喜び合うことができました。「じごくのそうべえ」の隠れたテーマでもある「仲間と力を合わせれば、どんな困難にも立ち向かえる」が実践できたお話の会でした。

3月はいよいよ卒園です。今から友達と別れるのが寂しいと言っていますが、楽しい思い出を作り、小学校へ羽ばたいていってほしいと思います。

### \* ごすもす(一時預かり) \*

2月、年齢や個々に配慮して鬼のお面を製作しました。保育者とのやり取りを楽しみながら作っていき、色んな表情で愛らしい鬼さんができ、豆まき遊びを楽しみました。

今年度もたくさんのお友達が、一時預かりに遊びに来てくれました。4月から保育園や幼稚園に通うお友達も多く、さみしいなあと感じっていますが、一人ひとりの成長やそのママやパパ、ご家族のこれからは応援できたらなあと思っています。